

## PROVOCA DESCONFIANZA OPACIDAD DE REESTRUCTURACIÓN: JIMÉNEZ RODRÍGUEZ

\*Sin saber en qué se ocuparán los préstamos \*Lo que no puede ser medido no puede ser evaluado

\*Se requiere una sociedad participativa y responsable Xalapa, Veracruz; 04 de Noviembre del 2015.-

Veracruz necesita de manera urgente fortalecer sus instituciones y esto radica fundamentalmente en que todas las decisiones gubernamentales y administrativas deberán estar al alcance del ciudadano en forma clara, accesible y veraz, declaró el legislador Víctor Román Jiménez Rodríguez. Indicó ninguna de estas cualidades ha demostrado el gobierno del Estado ante la reestructuración de la deuda de Veracruz, al hacer pública la forma en que serán utilizados los empréstitos solicitados por el ejecutivo estatal. Subrayó que la debilitada credibilidad de las autoridades estatales ha generado desconfianza entre la ciudadanía, incertidumbre que da paso a diversas hipótesis de cómo y de qué manera se destinarán los recursos en préstamo. El diputado Presidente de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información manifestó que no se especificaron qué obras o acciones sociales se realizarán con los recursos, las zonas de rezago social que serán las beneficiadas y cuáles son los costos de cada una. En una empresa, el jefe hace un presupuesto basado en montos específicos, no lo realiza con suposiciones y eso es lo que se hizo al aprobar la “reestructuración”, sólo una suposición de gastos, intereses, plazos e inversión de obra pública. Jiménez Rodríguez señaló que aquello que no pueda ser medido, difícilmente podrá ser evaluado y pese a la creación de la Ley de Acceso a la Información Pública, el proceso de evaluar al gasto público no es un proceso unilateral. "Es necesario contar con una sociedad políticamente responsable, capaz de demandar y exigir el correcto manejo de las

# EL INFORMANTE de Veracruz



finanzas públicas”, concluyó.